



実りがいっぱいのお秋 ～「やる気・根気・勇気」を育てる柏っ子～

校長 南舘義孝

「校長先生、教科書にないことをたくさん勉強してきました。」

11月は、社会科見学、市内見学学習、「安全マップづくり」のフィールドワーク、学区の町探検など、各学年において学校内では学ぶことができない、貴重な体験や活動を行いました。活動から戻ってきた子どもたちは、目をきらきら輝かせていました。

長いと思っていた2学期もあと3週間で終わり、冬休みになります。冬休み前に、各学級等で今年度初めての懇談会を開催します。担任と保護者が連絡や情報を取り合える大事な機会です。出席された保護者の皆様から子どもたちの成長につながる課題など、忌憚のないご意見をいただければと存じます。出席のほど、よろしくお願い申し上げます。

◆ 「不安と期待」の第三中学校見学会(6学年)

11月8日、本校の6年生が、第三中学校へ授業見学会に出かけました。オリエンテーションの後、第三中学校全学年の授業見学です。集中して学習している中学生に、6年生は緊張の面持ちで見学をしました。6年生からは「内容が難しくて、勉強するスピードが速い。」「新しいことを学んでいるし、おもしろい先生もいて、楽しそう。」という声がありました。最後、体育館に集まり、第三中学校の前田校長先生から、「中学校は楽しいところです。楽しいレベルが、小学校よりさらに高い気がする。楽しい中学校生活にしましょう。」という話をいただきました。6年生にとって、不安と期待・希望が入り混じった1日となったようです。



◆ 「自分の命は自分で守る」避難訓練

11月14日、大津波を想定した避難訓練を実施しました。避難場所は、類家二丁目にある「廣澤寺」の駐車場です。低学年と高学年が一緒に、そして中学年が続いて、校門⇒第三中校庭前⇒類家四丁目交差点⇒廣澤寺と、歩いて避難しました。訓練ということもあり、安全かつ真剣に行動しました。高学年から低学年に対し、「あともう少しだから、頑張って。」という温かい励ましの声もありました。校庭で「避難開始」と告げてから、全児童が廣澤寺の駐車場へ避難するまで、約29分かかりました。この訓練で、廣澤寺までの経路の把握と所要時間等を確認しました。訓練の途中には、交通安全協会柏崎支部のご協力も得ながら実施いたしました。ありがとうございます。ご家庭におかれましても、八戸市「津波ハザードマップ」(令和4年8月発行)をご覧くださいながら、津波から身を守るということについて話し合ってみていただければと思います。

